



Ebrard superó a Sheinbaum hacia las elecciones de 2024



Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), **superó a Claudia Sheinbaum**, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, rumbo a las **elecciones presidenciales de 2024**. Esto después de varias semanas en las que el funcionario siguió siendo la "corcholata" favorita de Andrés Manuel López Obrador.

El canciller mexicano encabezó la última actualización del *Power Ranking* de *Polls.mx*. Debajo de él estaba Sheinbaum y el secretario de Gobernación **Adam Augusto López Hernández**, la tercera "corcholata" de AMLO.

En una posición menos favorable, pero dentro del top 10, está el senador **Ricardo Monreal**, quien finalmente fue considerado "corcholata".

En cuanto a las figuras opositoras que se acercan a los favoritos de la Cuarta Transformación (4T), destacó a **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados y miembro del Partido Acción Nacional (PAN).

Creel escaló seis lugares respecto al informe anterior, con el que actualmente es el mejor posicionado en la oposición. También les siguen políticos de Acción Nacional: **Mauricio Villa**, gobernador de Yucatán, y la senadora **Lilly Tellez**.